

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和5年4月号
文責:校長 北條
ホームページQRコード



令和5年度 始業式・入学式(4/10)～誰からも愛される学校を目指して～



〇〇さん 〇〇さん 〇〇〇さん 〇さん

温かな春の日差しに包まれ、校舎裏手の伊吹山が萌黄色に輝く中、第1学期始業式と入学式を挙行了しました。始業式では2年生の〇〇〇〇さんと、3年生の〇〇〇〇さんが、生徒を代表して新年度の抱負を述べました。76名の新入生を迎えた入学式では、3年生の〇〇〇〇〇〇さんが歓迎の言葉を、1年生の〇〇〇〇〇さんが誓いの言葉を述べました。全体としても、新入生の返事が大変すばらしく、中学校生活への意欲を強く感じました。2・3年生の態度も大変立派で先輩として頼もしく見えました。これから全校生徒225名が、努力を重ね、互いに思いやる中で、本校が一層発展することを心から期待しています。以下は校長式辞の抜粋になります。

【抜粋】 76人の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。心から歓迎いたします。

3週間ほど前、それぞれの小学校を卒業し、別れや寂しさを感じた皆さんが、今、こうして城址の丘に建つ本校の門をくぐり、新たな出会いと期待、そして不安を胸に、この入学式に臨んでいることと思います。“初心忘るべからず”という言葉がありますが、今の期待や楽しみ、緊張感も含めた全てを大切にもち続け、今後の中学校生活のエネルギーとしていってください。

今日から皆さんは、伝統と歴史のある吹上中学校の生徒です。吹上中学校の生徒は、「夢・努力・思いやり～笑顔と感動あふれる吹上中～」のスローガンの下、勉強と部活動の両立を目指し、学校行事にも全力で取り組んでいます。そして本年度は、日本一“誰からも愛される学校”“地域に誇れる学校”を目指し、『あいさつ』『家庭学習』『部活動』を、全生徒225名が一丸となって更に伸ばしていくことをお願いしました。合言葉は、それぞれの頭文字をとって『AKB225』です。日本一になることは、そう簡単なことではありません。心のこもった『あいさつ』、学力向上を目指して充実した『家庭学習』、諦めず最後まで全力を尽くす『部活動』を実現し、本校の良さを外部へアピールできたいと思います。

さて、中学校生活のスタートにあたって、意識してほしいことが三つあります。

一つ目は、「夢・目標へ挑戦する」ということです。失敗を恐れず挑戦し、最善を尽くしてください。たとえ失敗してもそこから学んでください。大切なのは失敗しないことではなく、挑戦することです。先月開催されたWBCで大活躍をした大谷翔平選手は、誰もが反対した二刀流に挑戦し、今では世界ナンバーワンと言われるほどの選手になりました。やらないで後悔するより、やって失敗したときの方が得るものが多く、成功すれば大きな自信となって自分へ返ってきます。

二つ目は「自分の考えをもつ」ということです。「自分は中学校で何をしたいのか、どうなりたいたいのか」という思いをもち、自分らしさを大切にしてください。さらに、その思いを原動力に努力を継続してほしいです。「継続は力なり」です。諦めず努力を続けていけば、何かしら自分へ返ってきます。

三つ目は「他を思いやる」ということです。周りの仲間や大人と学び合い、支え合い、助け合ってください。人は、決して一人では生きていけないものです。そのために最も大切なことは、相手の立場になって物事を考える思いやりです。周囲への気配りや気遣いができれば、巡り巡って自分へ返ってきます。

この三つを合わせると、まさに本校のスローガンでもある「夢・努力・思いやり」となります。そして、全てが「自分へ返ってくる」意味のあることです。ぜひ、笑顔と感動あふれる中学校生活になりよう頑張ってください。しかし、学校生活の中では、頑張ろうとしても上手くいかないこともあります。そうした時に、周りの仲間や大人に相談したり、アドバイスをもらったりしてください。きっと、皆さんの力、支えになってくれる仲間や大人は近くにいるはずで、特に、担任の先生をはじめ、先生方が皆さんを応援しています。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

中学校3年間は、多感な思春期を迎え、心身ともに大きく成長するときでもあり、将来へ向けて基礎となる貴重な3年間になります。お子様のことでご心配なことがありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。

ご来賓の皆様、ここにいる子どもたちは、地域の未来を担う子どもたちでもあります。そのため、地域のご協力をいただきながら、子どもたちを育てる輪を広げていきたいと思っております。今後とも、子どもたちの成長を温かく見守っていただくようお願い申し上げます。

コロナ禍が明けつつあり、元の生活を取り戻すだけでなく、進化していく令和の時代を生きる、76人の新入生の皆さんの健やかな成長を願い、式辞といたします。

離任式(3/30)、新任式(4/7)～春は別れと出逢いの季節～

【転退出職員(5名)】

- ・ ○○○○○ 教頭…家中小へ・校長昇任
- ・ ○○ ○○ 教諭(2-2担任)…東陽中へ
- ・ ○○ ○○ 教諭(3-2担任)…大平南中へ
- ・ ○○ ○○ 講師…退職
- ・ ○○ ○○ 図書館事務員…寺尾中へ

【転入職員(5名)】

- ・ ○○ ○○ 教頭…藤岡中より
- ・ ○ ○ ○ 教諭…大平南中より
- ・ ○○ ○○ 教諭…栃木西中より
- ・ ○○○○○ 講師…乙女中より
- ・ ○○ ○○ 図書館事務員…栃木東中より



先月末、5名の先生方とお別れしたばかりですが、新たに5名の先生方をお迎えすることになりました。生徒代表で3年生の○○○さんが、立派に歓迎の言葉を述べました。転入職員からは、早速、吹中生の挨拶に対して好印象を受けた話がありました。良いところは更に伸ばせるよう指導してまいります。



令和5年度 職員組織 ～1年間、よろしくお願いいたします。～

校 長		学校技能員		地域連携・学校IT係	
教 頭・英語		学校図書館事務員		生徒指導主事	
教務主任・理科		学校支援員		学習指導主任	
養護教諭・保健主事		スクールカウンセラー		進路指導主事	
事務主任		A L T		特別支援教育IT係	

学年	第 1 学 年	第 2 学 年	第 3 学 年
学年主任	(理科)	(数学)	(英語)
1組担任	(音楽/家庭)	(社会)	(数学/技術)
2組担任	(英語)	(国語)	(保体)
3組担任	(数学)	(社会)	
副主・副担	(保体)	(美術)	(国語)
支援担任	(社会)		(社会)
	(育休：)		

部 活 動 名	顧 問 名	副顧問名
ハンドボール(女子)		
野 球		
バレーボール(男子)		
バレーボール(女子)		
ソフトテニス(男子)		

部 活 動 名	顧 問 名	副顧問名
ソフトテニス(女子)		
卓 球(女子)		
バドミントン(男子)		
邦 楽		
文 化		



タンポポと一緒に令和5年度のスタート!



いよいよ令和5年度がスタートしました。観光客の方々も撮影スポットとしてお見えになる本校の『あいさつ坂の桜』も、例年よりも早く花が散ってしまいましたが、その先へ行くとタンポポが一斉に咲いている場所がありました。冬の間は全く気付きませんでした。ずっと土の中で根を下へ下へと伸ばし、この季節を待っていたのだと思います。偶然にも、そこには私が1年間で拾い集めた校庭の石が積んでありました。まるで、タンポポに“また1年間、私たちと一緒に頑張ろうよ!”と声を掛けられたかのように、改めて気が引き締まる思いとなりました。